
CONSELHO MUINCIPAL DE PREVIDENCIA DOS SERVIDORES PUBLICOS DE DILERMANDO DE AGUIAR / RS 

Ata nº. 080/2019 

Aos cinco dias do mês de novembro de 2019 as 16:00 horas reuniram na sede da Câmara os 

conselheiros Luciano, Ana Maira, Francisco Maciel, João Juceli e Leandro Nunes para deliberarem 

sobre a seguinte pauta: a)  Analise folha de pagamento outubro; b) Autorização para participação em 

cursos; c) Regulamento eleitoral; d) Edital para eleições / calendário; e) Assuntos gerais. Prefeitura 

mês de outubro: Patronal: R$ 61.560,83; Funcional: R$ 43.022,18 Passivo: R$ 51.391,95; 

Rendimento: R$ 82.235,75; Aposentadorias: R$ 27.266,10; Pensão: R$ 5.949,82; Auxilio Doença: 

R$ 9.599,75; Despesas administrativas: R$ 2.030,63 Parcelamento 45ª R$ 8.657,61: R$ Total mês: 

R$ 11.088.032,76 Camara mês outubro: Patronal: R$ 954,92 Funcional: R$ 667,35 Passivo R$ 

797,17. RPPS mês outubro: Patronal: R$ 1.510,98 Funcional: R$ 1.055,97 e Passivo R$ 1.261,39. 

Com relação ao item “b” foi autorizada a participação da conselheira Ana no 16º Treinamento 

Técnico nos dias 07 e 08 de novembro promovido pela Referencia Gestão e Risco em Porto Alegre. 

Com relação ao item “c” foi entregue uma copia do regulamento a cada conselheiro para que os 

mesmos analisassem e confirmassem o conteúdo ou sugerisse algo ate o dia 12 de novembro. 

Nesse ponto houve alguns questionamentos com relação ao pedido de certificação dos candidatos e 

foi explicado que isso faz parte do cumprimento de uma legislação federal em vigor e que, 

infelizmente, deve haver essa cobrança junto aos servidores. Com relação ao item “d” foi também 

apresentado um edital com calendários das eleições para o mandato 2020/2023 e um dos pontos 

questionados foi o dia da eleição, tendo em vista que os professores só estarão na Escola a partir de 

março de 2020, não podendo ser então feita a eleição em data anterior a esse mês, sendo colocado 

que vamos mudar apenas o tempo de campanha e a data da eleição no calendário apresentado. 

Nos assuntos gerais foi questionado qual a situação do servidor João Amarildo e foi colocado que já 

foi entregue parecer da comissão de inativação ao secretario para as devidas providencias. Nada 

mais havendo a tratar eu Luciano Saidelles Rossi lavrei a presente ata que depois de lida e 

aprovada será assindada por mim e pelos demais membros do Conselho. 


